

Gobierno hará nueva propuesta a indígenas para retomar diálogos este martes

Abril 01, 2019 - 03:16 p.m. |

Por: Colprensa

2

▾

43

La ministra del Interior, Nancy Patricia Gutiérrez, aseguró que este martes el Gobierno Nacional retomará los diálogos con las comunidades indígenas en el departamento del Cauca.

"El gobierno lleva una propuesta concreta sobre las peticiones que tienen ellos, dentro del marco que podemos cumplir. Todo es de acuerdo con el plan plurianual de inversiones", dijo la Ministra.

Gutiérrez señaló que la directora del Departamento Nacional de Planeación, Gloria Alonso, llevará una propuesta relacionada con proyectos productivos, con un monto de tierras factible y con temas que tienen que ver con educación y salud.

Lea también: ['Defensor del Pueblo pide a Duque reunirse con indígenas en el Cauca'](#)

Frente a la posibilidad de que se realice un Taller Construyendo País en ese departamento, la funcionaria sostuvo que el Gobierno ya había examinado la viabilidad, pero advirtió que para hacerlos se necesita tener definido cuáles son las inversiones que son factibles.



Nancy Patricia Gutiérrez, ministra del Interior.
Colprensa

NOTICIAS RELACIONADAS



Defensor del Pueblo pide a Duque reunirse con indígenas en el Cauca